

# ¿Por qué el musulmán no acepta la idea de que los monos son el origen del hombre?

El Islam rechaza por completo esta idea y el Corán deja en claro que Al-láh distinguió a Adán de todas las demás criaturas al crearlo independiente para honrar al hombre y cumplir la sabiduría del Señor de los Mundos al convertirlo en un gobernante en la tierra.

Los seguidores de Darwin consideran atrasado al creyente de la existencia de un Creador del universo porque cree en algo que no ha visto, porque él cree en lo que eleva su valor y eleva su posición, en cambio estas personas cree en lo que los desprecia y rebaja su valor. En cualquier caso, ¿por qué el resto de monos no evolucionaron ahora para convertirse en el resto de humanos?

Una teoría es un conjunto de hipótesis, y estas hipótesis surgen al presenciar o meditar sobre un determinado fenómeno y requieren experimentos exitosos para ser probadas, u observación directa que pruebe su validez, si una de las hipótesis que pertenecen a la teoría no puede probarse ni mediante el experimento ni mediante la observación directa, entonces la teoría se reconsidera por completo.

Si tomamos un ejemplo de evolución que ocurrió hace más de 60.000 años, la teoría no tendrá sentido; si no la observamos o notamos, no hay lugar para aceptar este argumento. Si se notó recientemente que los picos de las aves pueden cambiar su forma en algunas especies, pero siguieron siendo aves, y según esta teoría, las aves deben evolucionar hacia otro tipo. "Capítulo 7: Oller y Omdahl". Moreland, J. P. La hipótesis de la creación: ciencia

La verdad es que la idea de que el hombre se originó de un mono, o evolucionó de un mono, nunca fue una de las ideas de Darwin, pero él dijo que el hombre y el mono se remontan a un origen común y desconocido que él llamó "El eslabón perdido", que tuvo una evolución especial, y se convirtió en un humano. Los musulmanes rechazan por completo la teoría de Darwin, aunque él no dijo lo que algunos piensan (que el mono es el antepasado del hombre). El propio

Darwin, el autor de esta teoría, demostró que tenía muchas dudas, y escribió muchas cartas a sus colegas expresando sus dudas y arrepentimientos. [109]. Autobiografía de Darwin - Edición de Londres: Collins 1958 - págs. 92, 93.

Está comprobado que Darwin creía en la existencia de un dios[110], pero la idea de que el hombre es de origen animal vino de los seguidores de Darwin que luego lo agregaron a su teoría, y originalmente eran ateos. por supuesto, los musulmanes saben con certeza que Dios honró a Adán y lo hizo gobernante en la tierra, y no es apropiado que la posición de este gobernante sea de origen animal o similar.

---

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/es/show/39/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/39/>

Sunday 7th of December 2025 10:40:18 PM